

403

Señor José C. Alnardo Montiel.

Santiago de Cuba.

Distinguido señor:

He recibido su carta del 18, en que solicita amablemente un artículo mío para el primer número del periodico "La voz obrera".

Mucho me complacería acceder a su deseo, pero ruego a Vd. que considere que el mismo honor recibido con la invitación me fuerza a negarme. No he visto aún su periódico; y por tanto no podría escribir en él sino generalidades. Con esto nada ganarían sus lectores.

Los problemas de la hora actual son varios y trascendentes, y no deben abordarse sino de un modo concreto, según la faz que presentan en cada país; y también según el verdadero espíritu del escritor.

Disculpeme Vd., y crea que deseo el éxito más completo a sus propósitos, para bien de la clase a que más especialmente dedicará sus trabajos y mayor prestigio de la patria.

Soy su más atento y afectísimo servidor.

Enrique J. Varona.

Habana, 23 de Diciembre, 1922.